

FÜR ÖSTERREICH NOMINIERT

Max Baxa erhielt ein Ticket für das European Youth Olympic Festival

ERSTELLT AM 03. JULI 2025 | 08:00

ANMELDEN, UM ARTIKEL ZU SPEICHERN

EISENSTADT

BR BVZ
Redaktion



Max Baxa mit seinem Trainer Peter Böhm.

FOTO: Laufteam Burgenland Eisenstadt

Von 20. bis 26. Juli steigt das European Youth Olympic Festival (EYOF) in Skopje. Max Baxa vom Laufteam Burgenland Eisenstadt wird

Österreich dabei laufend vertreten - er wurde für das rot-weiß-rote Leichtathletik-Aufgebot nominiert.



[SAG UNS DEINE MEINUNG!](#)

Der 17-jährige Athlet wird bei den Olympischen Jugendspielen in der Hauptstadt Nordmazedoniens über 400 Meter starten. Nicht ohne Grund: Max Baxa konnte in der bisherigen Freiluftsaison bereits überzeugen und gewann etwa Mitte Juni bei den Österreichischen U18-Meisterschaften in Innsbruck Gold. Dabei stellte er auch seinen eigenen burgenländischen Landesrekord in der Altersklasse U18 ein.

Alle zwei Jahre kommen Europas talentiertesten Nachwuchsathlet:innen im Alter von 14 bis 18 Jahren zum Europäischen Olympischen Jugendfestival zusammen. Neben Leichtathletik stehen zahlreiche weitere Sportarten am Programm, wie etwa Handball, Schwimmen, Basketball, Turnen oder Volleyball.

Im Fall des Leichtathletik-Aufgebots qualifizierten sich die 12 besten österreichischen Athlet:innen der Netto-Europarangliste. Berücksichtigt wurden Leistungen im Zeitraum vom 1. April bis

zum 29. Juni 2025. In jedem Fall steht Baxa so vor einem weiteren internationalen Highlight seiner Karriere.

LAUFTTEAM BURGENLAND EISENSTADT

MAX BAXA

MEHR SPORT

REGIONALLIGA OST

**Testspiel-Höhepunkt im
Heidebodenstadion: Austria
in Parndorf zu Gast**

REGIONALLIGA OST

Neusiedler Stürmerfrage beantwortet: Burai kommt in die Seestadt

“

SPORT-LEITARTIKEL



BERNHARD FENZ

... über einen Eignungstest für die Trainerausbildung, der es sich verdient hat überdacht zu ...

Handeln als K.O.-Kriterium, wenn es um die Eignung geht

LAUFEND AKTUALISIERT

Transfersommer 2025: Hier findet ihr alle Wechsel!

QUARTETT AM START

Rot-goldene Cup-Termine stehen fest: ORF-Livespiel für Parndorf

BURGENLANDLIGA

Stürmersuche: Testpiloten in Kohfidisch

BURGENLANDLIGA

Klingenbach bediente sich bei Absteiger Schattendorf gleich doppelt

FÜR ÖSTERREICH NOMINIERT

Max Baxa erhielt ein Ticket für das European Youth Olympic Festival

2. LIGA NORD

Comeback als Spieler: Marcel Toth will wieder!

Online-Beiträge-Archiv

Jahr und Monat auswählen und in früheren
Artikeln und Fotogalerien stöbern.

Jahr auswählen ▼

Monat auswählen ▼

BVZ-Bezirke ▼

BVZ.at im Überblick

 HOME

 Kontakt

 Archiv

 Registrieren

 AGB

 Impressum

 Datenschutz

 **NACHRICHTEN**

 Eisenstadt

 Burgenland

 Sport

 In/Ausland

 Freizeit

 **BVZ-AKTIONEN**

 Ticketshop

 Gewinnspiele

 AboClub

 BVZ präsentiert

 Leserreisen

 Newsletter

 **ANZEIGEN**

 Jobs & Karriere

 Wortanzeigen

 Anzeigentarif

ABO & EPAPER

 Abo-Service

 ePaper

 Digitalababo

 Kombiababo

 Testababo

 Zeitungsababo